

interCOGEN

Kongressmesse für KWK

[07.07.2016] Insgesamt 1.500 Fachbesucher aus Energiewirtschaft, Industrie und Gewerbe, der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft sowie aus Kommunen haben die Kongressmesse für Kraft-Wärme-Kopplung interCOGEN besucht.

Am 29. und 30. Juni 2016 fand in Karlsruhe die interCOGEN, eine Kongressmesse für Kraft-Wärme-Kopplung (KWK) statt. Das Konzept von Ausstellung und Kongress machte die Veranstaltung zur ersten Kongressmesse für Kraft-Wärme-Kopplung in Deutschland, teilt der Veranstalter REECO mit. Über 1.500 Fachbesucher aus der Energiewirtschaft, Industrie und Gewerbe, der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft sowie aus Behörden und Kommunen haben die interCOGEN 2016 besucht. An den zwei Tagen haben insgesamt 50 Aussteller ihre Produkte und Dienstleistungen dem Fachpublikum präsentiert. Diese reichten von der Mikro-KWK-Anlage bis hin zu Großanlagen und umfassten außerdem die gesamte KWK-Peripherie. So sind auch bei der Kraft-Wärme-Kopplung Smartphone, App und Tablet die heutigen Werkzeuge für das Messen, Steuern und Regeln. Deshalb waren zahlreiche Unternehmen aus der Software-, Automatisierungs- und Contracting-Branche vertreten, die ihre Programme und Anwendungen zum Betrieb und zum Energiemarkt vorstellten. Auch digitale Anwendungstechnologien zur Schaffung von virtuellen Kraftwerksverbänden konnten angesehen werden. An dem begleitenden Kongress nahmen rund 200 Besucher teil. Vorträge fanden zu den Kongressthemen Neuanlagenbau und Bestandsanlagen statt. Vorgestellt wurden Kraft-Wärme-Kopplungskonzepte, verschiedenartige Betriebsarten, Modernisierungs- und Vermarktungsmöglichkeiten sowie Best-Practises. Die KWK-Kongressmesse fand in Verbindung mit der neunten Energieeffizienzmesse CEB statt.

(me)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, REECO, interCOGEN